

Aicox Soluciones participará como patrocinador y expositor en FEINDEF 2025

- **La empresa tecnológica 100% española y referente en defensa y seguridad a nivel mundial exhibirá sus servicios en un stand de 345m²**

Madrid, 17 de febrero de 2025. Aicox Soluciones, el proveedor líder en el suministro de soluciones robustas para entornos hostiles y sistemas integrados para Defensa y Fuerzas de Seguridad, estará **presente en FEINFED 2025, la Feria Internacional de Defensa y Seguridad de España** que tendrá lugar los días 12, 13 y 14 de mayo de 2025 en IFEMA (Madrid).

La compañía, que compartirá stand (10C01-B) con sus colaboradores en defensa y comunicaciones por satélites, exhibirá los productos y sus nuevas líneas tecnológicas que pueden ofrecer al sector.

Aicox cuenta con más de 30 años de experiencia suministrando **soluciones de tecnología y telecomunicaciones** dotadas de un gran valor añadido en todo el mundo, **tanto para el mercado civil como para el militar**. Además, cuenta con una clara vocación internacional y logros obtenidos en más de 10 países como Brasil y Portugal, y con importantes clientes como la OTAN. Su **misión es integrar de manera óptima las mejores tecnologías a nivel mundial generando ventajas operativas y competitivas a sus clientes**.

“La Investigación, el desarrollo y la innovación, forman parte de nuestra genética llevando a la empresa a no sólo ser un referente tecnológico sino también a poder desarrollar productos propios, aportando valor en I+D+i, para ofrecer a nuestros clientes las mejores soluciones en comunicaciones celulares, satélite, transmisión y broadcast, defensa e industria”, destaca su **presidente, Carlos Laborda**.

Servicios de Aicox

Aicox desarrolla tecnologías para mercados en comunicaciones civiles y militares, especialmente en las satelitales, como terminales de comunicaciones en banda X, Ka, Ku, UHF fijas y en movimiento para vehículos terrestres, plataformas navales y aéreas; además sistemas LTE/5G tácticos y sistemas de radio de última generación – SDR.

También realiza el diseño, fabricación, integración e instalación de sistemas de comunicación e inhibición de frecuencia en todo tipo de vehículos y de sistemas de mando y control. A través de Adevox, Aicox ha entrado con fuerza en el campo de

las soluciones C-UxV, Guerra Electrónica y Sistemas de Vigilancia de Fronteras, tanto marítimas como terrestres.

Con el fin de adaptarse a los requerimientos del cliente, Aicox ofrece servicios tales como: Pruebas FAT/SAT, configuración, monitorización y dimensionamiento de red, gestión de capacidad satelital, documentación técnica, formación y soporte técnico para acompañar al cliente durante todo el ciclo de vida de los sistemas.

Sobre AICOX

Fundada en el año 1990 nace con la vocación de ofrecer a los clientes soluciones altamente tecnológicas y dotadas de un gran valor añadido en todo el mundo.

Contacto Prensa:

Guadalupe Cristos

Responsable de Comunicación AICOX

M. +34 686 098 091

guadalupe@aicox.com

<https://www.aicox.com>